



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0715/2023



Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 16 de julio de 2023

DETIENE SECRETARÍA DE SEGURIDAD A POSIBLE IMPLICADO DEL DELITO DE SECUESTRO EXPRÉS

- Los oficiales de la DGCRVyT realizaban recorridos preventivos cuando se percataron que un individuo forcejeaba con un ciudadano para bajarlo de un automóvil.
- En la acción, se decomisaron dos automóviles, uno de ellos aparentemente relacionado con el ilícito, así como una réplica de arma de fuego y un inhibidor de señal.

Derivado de las acciones realizadas en campo para prevenir y disuadir el delito en todas sus modalidades, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre posible implicado en el delito de secuestro exprés.

Uniformados de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban patrullajes pertinentes acordes a sus funciones, cuando al transitar sobre la avenida del Parque, en la colonia La Quebrada, visualizaron que un sujeto forcejeaba con un ciudadano para bajarlo de un Nissan, tipo Versa, color blanco; ante la presencia policial, el afectado empezó a gritar para pedir ayuda, por lo que el sospechoso intentó huir a pie junto con otro individuo que descendió de un vehículo Ford Fiesta, color gris que permanecía estacionado atrás.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

Ante dicho comportamiento, los policías estatales iniciaron una breve persecución, misma que culminó metros adelante donde dieron alcance a uno de ellos. La víctima refirió que momentos antes Erick "N" de 41 años de edad, había retenido contra su voluntad a su acompañante a quien desapoderó de un vehículo Dodge RAM 4000.

Luego de realizar una inspección protocolaria, los oficiales localizaron fajada a su cintura una réplica de arma de fuego, tipo revólver, color negro y en uno de los asientos del automóvil tipo Fiesta un aparato electrónico, conocido como inhibidor de señal.

Por estos hechos y luego de dar lectura a los derechos que la ley confiere a su favor, el detenido junto con los indicios y automotores decomisados fueron presentados ante la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos contra el Transporte con sede en el municipio de Atizapán de Zaragoza, para determinar su situación jurídica. En tanto, continuarán las averiguaciones para dar con el paradero de su aparente cómplice.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.

